



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch:

Rothenschirmbach / Gasflasche in Flammen

Zu einem Feuerwehreinsatz kam es am Dienstagabend in der Bauernsiedlung. Hier entzündete sich eine Gasflasche. Die Feuerwehren aus Rothenschirmbach und Helfta konnten die Flammen rechtzeitig löschen, so dass kein weiterer Schaden entstand. Möglicherweise entstand das Feuer durch eine Fehlbedienung oder einen Defekt an der Flasche.

Rottleberode / Nasenbein gebrochen

Nach einem gemeinsamen Trinkgelage in einer Wohnung wurde ein 22-jähriger von drei Bekannten gemeinsam geschlagen. Der Geschädigte flüchtete aus der Wohnung und konnte Rettungskräfte alarmieren. Er wurde mit dem Verdacht einer Nasenbeinfraktur in eine Klinik verbracht. Die Gründe für die Auseinandersetzung sind noch unbekannt. Die Ermittlungen zu den Tatverdächtigen wurden eingeleitet.

Hettstedt / Telefonleitungen beschädigt

In der Franz-Mehring-Straße haben Unbekannte den Telefonverteilerschrank beschädigt und Leitungen zerstört. Eine Schadenshöhe ist noch nicht ermittelt. Die Tatzeit liegt zwischen dem 04.12.2023 gegen Mitternacht und den Morgenstunden des 06.12.2023.

Siersleben / Zeugensuche

Bereits am 17. November 2023 gegen 08:30 Uhr soll es im Einmündungsbereich der Landesstraße 154 / Welfesholzer Straße / Lindenstraße aus Richtung Gerbstedt kommend zu einer körperlichen Auseinandersetzung zwischen zwei Fahrzeugführern gekommen sein. Aus noch unbekanntem Grund stieg ein Mann aus einem haltenden dunkelbraunen VW T6 aus und attackierte den Fahrzeugführer eines Kleinwagens. Dieser stieg aus seinem Fahrzeug aus. Beide stürzten nach der folgenden Rangelei zu Boden. Der 21-jährige Geschädigte flüchtete mit seinem Fahrzeug verletzt vor dem Angreifer. Der Verbleib des Tatverdächtigen ist unbekannt. Er wird als ca. 40 bis 50-jähriger ca. 1,80 m großer Mann beschrieben. Er hatte kurze dunkle Haare, einen sogenannten Dreitagebart und blau/grüne Augen. Bekleidet war er mit Arbeitssachen. Vom Transporter ist noch bekannt, dass die amtlichen Kennzeichen mit der Buchstabenkombination WSF für Weißenfels begannen.

Mögliche Zeugen der Ereignisse und Hinweisgeber zur Identität des Tatverdächtigen werden gebeten, sich beim Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 zu melden.

Verkehrslage

Sangerhausen / Erfurter Straße / 05.12.2023 16:20 Uhr

Beim Rückwärtsfahren kollidierte das Fahrzeug eines Paketzustellers mit einem am rechten Fahrbahnrand parkenden PKW. Dabei entstand Sachschaden von ca. 3.000 Euro.

Hettstedt / Bundesstraße 180 / 05.12.2023 19:03 Uhr

Beim Versuch mehrere Fahrzeuge zu überholen, wurde ein PKW von einem grauen PKW VW Sharan mit HBS-Kennzeichen touchiert, der ebenfalls zum Überholen ansetzte. Der VW entfernte sich von der Unfallstelle. Am geschädigten Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 8.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de